

Diario de aprendizaje 8: 01 de Marzo

Durante esta sesión me sentí muy inquieta, realmente no logré concentrarme completamente como sesiones pasadas, pues buena parte de la clase llegué a pensar en otros de mis deberes tanto con esta materia como con las restantes.

Asimismo pienso que influyó que aún no he tenido oportunidad de comprender completamente la lectura y eso retrasa mi aprendizaje.

Realmente durante esta clase los aprendizajes no creo que hayan sido muchos porque sentí que fue más un repaso en el cual hubo algunos nuevos conceptos que debo repasar para integrar.